
患者さんの声 
 
 そろそろ正面玄関を開けたらどうです

か？ 
 診察の休みが分かりません。大変こまり

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 紀北町 70 歳 男性 

病院からの回答 
 
 ご意見ありがとうございます。 
 三重県内において新型コロナウイルス

の感染者は減少傾向にありますが、依然と

して高い水準を維持しています。 
病院という環境において、来院される方

の検温の徹底を行うことにより、重症患者

や他の患者さんへの院内感染を防ぐため、

ご不便をおかけしますが、出入口は、現在

の救急入口１ヶ所とさせて頂いておりま

す。 
各科の休診につきましては、お手数をお

かけしますが、尾鷲総合病院のホームペー

ジか電話での確認をお願いします。 
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